

四海連 青年部 活動報告2025



婚活パーティー開催による業界PR

内航海運と船員の仕事をPRする新しい取り組みとして、徳島の婚礼事業者とタイアップし、婚活パーティーを開催いたしました。内航海運や船員の仕事紹介を含んだフライヤーを作成し、県内のコンビニやショッピングモールに設置するアナログ広告と、ホームページやインスタグラム、地元ラジオCMなどのデジタル広告を展開しました。

6

成立カップル数

当日、6組のカップルが成立しました

最速

女性参加者

過去最速で定員に達しました

参加した船員や船主、主催者からも高い評価をいただき、内航海運の魅力とニーズの高さを実感する結果となりました。

婚活パーティーの様子



和やかな雰囲気の中、参加者同士の交流が活発に行われ、内航海運の仕事についても理解を深めていただく良い機会となりました。

課題とまとめ

今後の課題

- ・ 距離的問題（徳島が少し遠い）
- ・ 休暇との兼ね合い（調整が必要）
- ・ 男性側の熱量向上が必要
- ・ 船主からのフォローが重要

成果と今後

参加した船員や船主、主催者からも高評価をいただきました。今までとは違う形ですが、内航海運を幅広く知つてもらう良い機会となりました。継続して開催予定です。



香川県での活動



多度津高校での取り組み

四国運輸局と共同で、生徒向けの出前授業及び鋼材貨物船の見学会を実施いたしました。



就職フェア参加

ハローワーク主催の就職懇談会に「内航海運」ブースを運輸局と共に出展しました。

徳島県での多彩な活動

徳島県では、学生から一般市民まで幅広い層に向けた活動を展開しました。科学技術高校の生徒向けには、中小型造船工業会と共同で出前授業を実施し、新来島ドック徳島での造船所見学も行いました。

01

科学技術高校での教育活動

出前授業と造船所見学を実施

02

小松島みなと祭り

VR体験、的当て、写真展などのブース出展

03

帆船ミライエ体験乗船会

小学生向けの体験イベント開催

04

就職フェア参加

ハローワーク主催イベントへの出展

小松島みなと祭りでの活動



一般向け、特に小学生を対象とした小松島みなと祭りでは、VR体験（総連よりレンタル）、的当て、写真展、スクリューボート及びクワガタプレゼントなど、楽しみながら内航海運を学べるブースを出展しました。

帆船ミライ工体験乗船会

ふなどころ阿南の主催により、小学生向けに帆船ミライエの体験乗船会及び鋼材貨物船の見学会を実施しました。阿南市や小松島市の教育委員会の協力を得て事前にイベント案内を行い、希望校が参加する形で開催されました。子どもたちに海運の魅力を直接体験してもらう貴重な機会となりました。



高知県での重要な取り組み

高知海洋高校での出前授業

四国運輸局と共同で開催し、将来の船員育成に向けた教育活動を実施しました。

宿毛市での制度改革

船員の市民税について減免制度を導入してもらうように要請し、制度化に成功しました。これは船員の労働環境改善に向けた大きな一歩です。



2025年の成果と展望

四海連青年部は、婚活パーティーという新しい形でのPR活動から、学校での教育活動、地域イベントへの参加、そして制度改革まで、多岐にわたる活動を展開してまいりました。



新しいPR手法

婚活パーティーを通じた業界の魅力発信



次世代育成

学校での出前授業と船舶見学会の実施



地域との連携

祭りやイベントでの積極的な情報発信



制度改革

船員の労働環境改善に向けた取り組み

今後も内航海運の魅力を広く伝え、業界の発展に貢献してまいります。